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テーマ設定の理由

福島第一原発の処理水が海に放出されると
ニュースで知ったから。



現状

・日本の周辺国では賛否両論の声があり、国　内
では漁業者の反対の声が多い

・浄化された処理水は健康に影響を与えること　は
ないが、風評被害は否めない



提案

風評被害の対策のために新たにロゴを作成し、
それを商品に貼るのはどうか。ロゴには商品に
どのような成分（放射性物質など）が含まれて
いて、その成分をどのような方法で調べたかも
記載すると健康被害に対して不安に思っている
人が減るかもしれない。



まとめ

今回のテーマについて調べてみて、今まで
にない政府の取り組みに不安をいだいて
いる人が大勢いることがわかった。商品に
対して嫌悪感がある人には改めて商品の
安全性を確認してもらい、漁業者のもとに
非難の声が届かないことを祈りたい。


